

Queridos vecinos y vecinas,

Es un honor y un privilegio dirigirnos a todos ustedes para daros la bienvenida a la festividad de nuestro patrón: San Isidro Labrador.

En estos días, reunidos en torno a esta fiesta tradicional, recordamos nuestras raíces, nuestra historia y nuestra identidad como pueblo. Somos una comunidad pequeña, donde cada uno de nosotros desempeña un papel vital en el tejido de nuestra sociedad. Por ello, es más importante que nunca mantener viva nuestra unidad.

San Isidro Labrador, patrón de los agricultores, nos enseña con su ejemplo que, gracias al trabajo duro, el esfuerzo, y la dedicación, podemos superar cualquier adversidad. En un pueblo como el nuestro, donde la tierra es parte fundamental de nuestra economía y nuestra cultura, la figura nuestro patrón, cobra aún más relevancia. Recordemos siempre la importancia de cuidar y respetar nuestro entorno; pues es fuente de vida y sustento para todos nosotros, especialmente para los cabrillenses.

Estos días, también es una ocasión perfecta para reunirse, comer, beber, compartir risas, canciones, tradiciones, crear momentos para recordar en el futuro y disfrutar. No podemos olvidar a aquellos que ya no están entre nosotros, pero que siguen vivos en nuestros corazones y en nuestras memorias.

Pidamos al santo que nos bendiga con abundancia en nuestras cosechas, salud para nuestros seres queridos, paz en nuestros hogares, prosperidad para el futuro y felicidad. Que nuestra fe en él nos dé fuerzas para enfrentar los desafíos que el futuro pueda depararnos y nos guíe en nuestro camino.

¡Felices fiestas de San Isidro! ¡Viva San Isidro Labrador! ¡Viva nuestro querido pueblo de Cabrillas!

Muchas gracias.